

## 6月2日（金） 東浪見地区社会福祉協議会

東浪見地区社会福祉協議会委員会に参加しました。  
（平成29年6月2日（金）東浪見コミュニティセンターにて）



【福祉健康課 御園生 加代子】

## 6月4日（日） 第40回第4支団消防ポンプ操法大会

一宮海岸広場で長生郡市広域市町村圏組合消防団第4支団（一宮町）の消防ポンプ操法大会が開催され、出席しました。団員は連日連夜訓練に励んだ成果を披露しました。 【総務課 富塚 貴弘】



▲開会式であいさつをする町



▲優勝した第3分団第2部の選手と子ども

## 6月6日（火） 市街地区社会福祉協議会

市街地区社会福祉協議会委員会に参加しました。  
（平成29年6月6日（火）1区集会所にて）



【福祉健康課 井手 剛】

## 6月7日（水） 東京五輪サーフィン競技会場（釣ヶ崎）視察

6月7日に、東京オリンピック・パラリンピック大会組織委員会の森喜朗会長、森田健作千葉県知事と共に、釣ヶ崎海岸を視察しました。



【オリンピック推進課 大多和 豪】

## 6月16日（金） 東浪見小学校プール開き

プール開きに合わせて、地元プロサーファーを招いて恒例のサーフィン体験授業が開かれました。腹ばいで前進するパドリングやボードに立つスタンドアップに挑戦していました。

2020年の東京五輪サーフィン開催地に決まったこともあり、子どもたちは熱心に取り組んでいました。

【教育課 鶴岡 委美】



## 6月29日（木）一宮町社会を明るくする運動推進委員会

一宮町社会を明るくする運動推進委員会が関係する23団体が出席するなか、開催されました。

「社会を明るくする運動」は、犯罪や非行をした人の立ち直りについてみんなで考え、犯罪や非行が起きない社会を作ろうという全国的な運動です。

昨年度の活動報告や、今年度の活動計画などが出席者の皆様から発表されました。

また、一宮幹部交番の鏑木署長より犯罪情勢について講演をいただきました。



【福祉健康課 井手 剛】

**6月30日（金） 介護事業懇談会**

介護事業懇談会に参加しました。

